



Monsieur Stéphane Le Foll
Ministre de l'Agriculture de l'Agroalimentaire
et de la Forêt
78, rue de Varenne
75349 Paris SP07

18-2017

Paris, le 7 mars 2017

Monsieur le Ministre,

Le message « la banane française mieux que bio » nous interpelle favorablement.

Depuis quelques temps, je suis questionné par des adhérents de notre syndicat, Felcoop, sur la problématique des importations de productions de pays tiers qui, de qualité « organic », deviendraient miraculeusement « bio européen » sans pour autant correspondre intrinsèquement aux exigences bio de notre territoire.

Lors du dernier Conseil d'administration d'Interfel, j'ai clairement posé la question de cette réalité. Le représentant des importateurs est intervenu affirmant que le « travail était en cours »... admettant ainsi indirectement que le problème est bien réel.

C'est pourquoi, non seulement nous apportons notre soutien à cette démarche, mais encore nous avons décidé lors de notre Conseil d'administration de Felcoop, ce 7 mars, de vous interpeller afin que nos consommateurs, nos citoyens et nos producteurs ne soient plus lésés par cette situation de distorsion grave.

Et qu'une véritable conformité soit exigée.

Je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'assurance de ma considération distinguée.

Jean-Michel Delannoy
Président de Felcoop

Ce même courrier est adressé à Monsieur Phil Hogan, Commissaire en charge de l'agriculture